

**Zurückgezogen:
Änderungsantrag zu 350.02**

Die 2. Tagung der 14. Kirchensynode 2022 möge folgende Ergänzung des Informationsschreibens 350 beschließen:

„Auf der 2. Kirchensynode 1975 wurde in der Frage der Frauenordination ein theologischer Dissensus festgestellt.“

Der am 15. Juni 1975 mit Mehrheit beschlossene Lehrentscheid gegen die Frauenordination (Antrag 400-00 E1) wurde am 17. Juni 1975 von derselben Kirchensynode wieder aufgehoben. Im Protokoll wurde eindeutig vermerkt: „Das Problem des theologischen Dissensus wird von beiden Seiten gegeben. Es wird einmütig der Hoffnung Ausdruck gegeben, dass der Dissensus überwunden wird.“

Leider wurde dieser Dissensus bis heute nicht überwunden.

Begründung:

Dieser wichtige Aspekt fehlte bisher im Informationsschreiben 350. Er zeigt auf, dass es seit der 2. Kirchensynode 1975 in der Frage der Frauenordination verschiedene Lehrmeinungen gibt, aber keinen theologischen Lehrentscheid.